



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 986
03 de diciembre de 2015

La UCE apoya el deporte paralímpico

Alrededor de 300 estudiantes de la Facultad de Cultura Física de la UCE se movilizaron para participar en las Jornadas Deportivas Inclusivas, realizadas en el marco de la conmemoración del Día de la Discapacidad. Este espacio fue propicio para mostrar el trabajo compartido entre el Comité Paralímpico Ecuatoriano y la Facultad de Cultura Física como resultado del Convenio suscrito entre las dos instituciones para fortalecer las líneas de investigación, academia y vinculación con la sociedad.

Estudiantes, docentes y personas con discapacidad compartieron una mañana de integración donde se exhibió el esfuerzo de las cuatro federaciones que trabaja en el área de las discapacidades física, intelectual, auditiva y visual. Byron López, quien preside el Comité Paralímpico Ecuatoriano, destacó la participación de los estudiantes centralinos, así como el apoyo de los docentes y voluntarios de la UCE para la realización del evento.

Manifestó la satisfacción de evidenciar logros en el deporte adaptado gracias a las actividades realizadas bajo la alianza con la UCE y la Facultad de Cultura Física, sobretodo la determinación de incorporar en la academia el debate, el análisis y la práctica real con el entorno de las personas con discapacidad. Para Antony Rendón, coordinador de vinculación de la Facultad, estos encuentros permiten ampliar el campo de acción de los futuros profesionales en el área de la actividad física, además de afianzar su formación integral.

